
in Leicht Lesen 
Leicht zu lesen. 
Leicht zu verstehen.

neba.at/jobcoaching

Jobcoaching
Damit du im Beruf 
Erfolg hast
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 Was ist Jobcoaching?
Jobcoaching spricht man so: Tschob Kotsching.

Jobcoaching ist für arbeitende Jugendliche 
und junge Erwachsene.

Beim Jobcoaching bekommt man 
Begleitung am Arbeitsplatz.

Wann kannst du  
Jobcoaching bekommen?
Wenn du jugendlich bist oder 
wenn du ein junger Erwachsener bist 
und
wenn du einen  
sonder-pädagogischen Förderbedarf hast
oder
wenn du eine besondere Hilfe brauchst, 
damit du gut arbeiten kannst. 
Zum Beispiel bei der Einarbeitung 
oder beim Umgang mit anderen Menschen.

Wie lang dauert das Jobcoaching?

Du kannst für höchstens 6 Monate  
Jobcoaching in deiner Arbeit bekommen. 
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 Was soll erreicht werden?
Du sollst die Dinge können, 
die du für deine Arbeit brauchst. 
So kannst du länger an deinem Arbeitsplatz bleiben.

Wenn du schon einen fixen Ausbildungs-Platz hast, 
sollst du den für lange Zeit behalten können.

Angebote beim Jobcoaching
Hilfe am Arbeitsplatz
Dazu gehört zum Beispiel:

●● Arbeits-Abläufe üben
●● Planen, wieviel du an einem Arbeitstag  

	 schaffen kannst
●● Hilfsmittel für die Arbeit ausprobieren,  

	 die du vielleicht wegen einer Beeinträchtigung brauchst

Umgangsformen für verschiedene Situationen  
in der Arbeit üben

Hilfe, damit du deine Bedürfnisse bei der Arbeit  
mitteilen kannst

Was ist noch wichtig?
Jobcoaching kannst du überall in Oberösterreich  
bekommen.

Für dein Jobcoaching bezahlst du nichts.



Kontakt für Fragen zum Jobcoaching 
Jugend am Werk Gesellschaft mbH
Roland Fekesa
Grillparzerstraße 50 - 4020 Linz
Telefonnummer: 0664 881 72 923
E-Mail: roland.fekesa@jaw-bbrz.at
Bernhard Weiß 
Bahnhofstraße 7-9 - 4150 Rohrbach 
Telefonnummer: 0664 321 45 00 
E-Mail: bernhard.weiss@jaw-bbrz.at
Samuel Wiesauer
Würzburgerweg 14 - 4840 Vöcklabruck 
Telefonnummer: 0664 886 85 919
E-Mail:samuel.wiesauer@jaw-bbrz.at
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